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石川石川石川石川友意友意友意友意会長会長会長会長    

 

本日は、古井ＡＧをお迎えして、来週の馬塲ガバ

ナー公式訪問の事前指導の日でございます。 

何卒よろしくお願い申し上げます。 

昨日１２月８日は歌手ジョン・レノンの命日でし

た。２８年前の出来事でございました。私の兄が大ファンでしたの

で、よく家でレコードが流れておりました。特に「想像してごらん」

で始まる平和への願いを静かに歌った曲「イマジン」が大好きだっ

たようです。オノ・ヨーコさんが夫・ジョンを振り返り「本来は非

常にエゴが強く、プライドの高い人だった」そうです。でも、この

曲を作った時は、才能を見せびらかそう、聴く人を驚かそうという

気持ちが全然なかったそうです。「フッとエゴを捨てた」瞬間、長

く人々の心を捉える素晴らしい曲が生まれたようです。 

先週ＲＩ会長のクリスマスメッセージを読み上げさせていただき

ましたが、下半期に向けて更に、恵まれない子供達を一人でも多く

助けたい、希望を与えてあげたいと言う思いを、強く感じさせてい

ただきましたし、ジョン・レノンもロータリーも、世界平和への思

いは同じ中で、ポリオ撲滅を始めとした、ロータリーの国際貢献へ

の活動はますます輝きを増すものと信じております。 

今年度もまもなく半期を経過しようとしております。下半期の皆様

方のご活躍とご協力をよろしくお願い申し上げます。 
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SAASAASAASAA                                                                夢夢夢夢をかたちにをかたちにをかたちにをかたちに    

        外山外山外山外山    裕一裕一裕一裕一                                                                    

                                                                                                

    

本日本日本日本日のののの出席出席出席出席：：：：６７６７６７６７名中名中名中名中３６３６３６３６名名名名    

先先先先々々々々週週週週のののの出席率出席率出席率出席率：：：：    

                            ６６６６７７７７名中名中名中名中５５５５００００名名名名７７７７４４４４．．．．６３６３６３６３％％％％    

                                （（（（前年同期前年同期前年同期前年同期７７７７２２２２．．．．０６０６０６０６％）％）％）％）    

    

    １１１１１１１１月月月月のののの出席状況出席状況出席状況出席状況：：：：    

            会員数会員数会員数会員数６７６７６７６７名名名名    例会数例会数例会数例会数４４４４回回回回    

            平均出席率平均出席率平均出席率平均出席率７７７７２２２２．．．．７６７６７６７６％％％％    

                                    （（（（前年同月前年同月前年同月前年同月７１７１７１７１．．．．６９６９６９６９％）％）％）％）    

        

先週先週先週先週ののののメークアップメークアップメークアップメークアップ：：：：（（（（敬称略敬称略敬称略敬称略））））    

１２月４日三条東ＲＣへ山上茂夫 

   ５日地区Ｒ財団委員会 

           星野義男 

   ６日米山学友会総会 

           山本  賢 

 

本日本日本日本日ののののゲストゲストゲストゲスト：：：：    

    ＲＩ第 2560 地区第４分区 

 アシスタントガバナー 

    古井辰禧様（吉田ＲＣ） 

 

本日本日本日本日のののの行事行事行事行事：「：「：「：「ＡＧＡＧＡＧＡＧ事前公式訪問事前公式訪問事前公式訪問事前公式訪問」」」」    

    

    

「「「「ロータリーロータリーロータリーロータリーのののの友友友友」」」」    

１２１２１２１２月号紹介月号紹介月号紹介月号紹介    
   ＊横組み５頁 

   「広がれ！ 

ロータリー家族の輪」 

＊横組み１４頁 

「ポリオの現場を行く」 

＊横組み２２頁 

「ﾛｰﾀﾘｰ･ﾘｰﾀﾞｰｼｯﾌﾟ研究会に

参加しよう！」 

                

                 
    

 本日本日本日本日ののののﾒﾆｭｰﾒﾆｭｰﾒﾆｭｰﾒﾆｭｰ：：：：合計合計合計合計９０６９０６９０６９０６ｋｃａｌｋｃａｌｋｃａｌｋｃａｌ    

        オニオンスープ    １０８ 

  片ロースのパン粉カレー風味の

ミートソース      ４９９ 

  蛸マリネの野菜サラダ １０５ 

  ライス        １６８ 

  フルーツ        ２６ 

     

    

 

       

例例例例会日会日会日会日    ２００８２００８２００８２００８．．．．１１１１２２２２．．．．９９９９    計計計計    №№№№１０１０１０１０６６６６５５５５当年当年当年当年    №№№№２２２２２２２２    

例会日例会日例会日例会日：：：：火曜日火曜日火曜日火曜日    12:30 12:30 12:30 12:30 ～～～～ 13:30 13:30 13:30 13:30    

例会場例会場例会場例会場：：：：三条三条三条三条ロイヤルホテルロイヤルホテルロイヤルホテルロイヤルホテル TEL 34 TEL 34 TEL 34 TEL 34----8111 FAX 348111 FAX 348111 FAX 348111 FAX 34----8114811481148114    

事務局事務局事務局事務局：：：：三条市本町三条市本町三条市本町三条市本町 3333----5555----25252525    三三三三条条条条ロイヤルホテルロイヤルホテルロイヤルホテルロイヤルホテル内内内内        

TELTELTELTEL    0256025602560256----35353535----7160716071607160    FAXFAXFAXFAX    0256025602560256----35353535----7488748874887488    

ホームページホームページホームページホームページ：：：：http://www.sanjohttp://www.sanjohttp://www.sanjohttp://www.sanjo----nrc.orgnrc.orgnrc.orgnrc.org        

メールアドレスメールアドレスメールアドレスメールアドレス：：：：north@sanjonorth@sanjonorth@sanjonorth@sanjo----nrc.orgnrc.orgnrc.orgnrc.org    

会長挨拶 



                                米山米山米山米山キクエキクエキクエキクエ幹事幹事幹事幹事                                    

        
・馬塲ＧＢより ２００９年バーミンガム国際大会参加の、早期登録のお願い 

        第１回〆切りは１２／１２です。再度宜しくお願いします。 

・新津中央ＲＣより ３０周年記念誌送付について 

          受付に置いてあります、ご覧下さい。 

・三条市青少年健全育成ネットワーク会議より  

ケータイの有害情報から子供を守る県民の集い開催について 

      日時 平成２１年１月１８日（日）１３：３０～１６：００ 

      会場 新潟ユニゾンプラザホール 

 

 

 

 

親睦活動親睦活動親睦活動親睦活動：：：：次週１６日ガバナー公式訪問に引き続き「クリスマスパーティー」を開催しますが、 

「クリスマスパーティー」ではプレゼント交換をさせていただきますので２,０００円

ほどの品物を用意して下さい。お忘れの方は、受付にて現金を頂きます。 

宜しくお願い致します。 

 

ニコニコＢＯＸ:９日現在累計４７２,０００円 

古井 辰禧君（吉田ＲＣ）今日はおせわ様です。 

高森 武志君 ハロウイン例会に続き今回のクリスマス例会でも皆さんからプレゼントをご持

参いただくことになりました。金額は 2千円程度です。大変恐縮ですが宜しくお

願い致します。尚、当日お忘れのかたには受付にて現金（２千円）を頂戴させて

いただきます。悪しからずご了承下さい。m(_ _)m 

当日は親睦委員会の総力を挙げ楽しい懇親会になるよう頑張ります。是非ご出席

下さい。 

石川 友意君 古井ＡＧを歓迎して！！ 

斎藤  正君 古井ＡＧいつもご足労をおかけしてすみません。よろしくご指導をお願いします。 

中條 耕二君 古井ＡＧさん、事前訪問ご苦労様です。 

今井 克義君 閻魔さまから送り返された加藤先輩。おめでとうございます。 

駒形  実君 金融恐慌の影響で未経験ゾーンの対応に四苦八苦中です。 

笹原 壯玄君 大変暖かい大雪ですね。 

大橋 政雄君 ボックスに協力。 

 

米山奨学ＢＯＸ 

山本   賢君 米山奨学委員会の成熟と共に、米山奨学生学友会総会に出掛けました。２５６０

地区は新潟産業大学教授 詹 秀娟会長（ｾﾝﾜﾝｹﾝ）中心に少しずつ活発化して来

ているようです。米山奨学会に更なる支援、ご指導を賜りたいと思います。  

 

幹事報告 

委員会報告 



          「「「「アシスタントガバナーアシスタントガバナーアシスタントガバナーアシスタントガバナー事前公式訪問事前公式訪問事前公式訪問事前公式訪問」」」」        

             ＲＩ第２５６０地区第 4 分区アシスタントガバナー    古井辰禧様

        

「「「「我我我我がががが楽楽楽楽しきしきしきしき人生人生人生人生、、、、古希古希古希古希をををを迎迎迎迎えてえてえてえて」」」」    

図らずも、アシスタント

ガバナーを仰せつかり

ました古井辰禧です。 

つい最近、ガバナーをさ

れた中條パストガバナ

ーがいらっしゃって、地区幹事、副幹事

をされた方も沢山いらっしゃる北クラブ

さんに私がご指導するような事も無いの

ですが。 

こちらも創立２０数年ですが、私の吉田

クラブも同じなのです。チャーターメン

バーとして参加いたしておりますが、最

初の頃は群馬と一緒の地区でして、新潟

と群馬で交互にガバナーが出ていました

が、どちらかというと群馬のガバナーの

方が真面目と言うか正統派だったように

思っていました。 

今回、馬塲ガバナーにお付き合いしてみ

まして、上に何かが付くほど真面目なガ

バナーだと感じています。 

馬塲ガバナーは兎に角、会員の例会への

出席を９０％以上にするようにと言われ

ています。「例会に出席しない会員は会員

ではない」ときつい言い方もされていま

した。 

会員増強については中條パストガバナー、

渡辺パストガバナーの努力で東ＲＣがで

きたりして会員増強は全国１位です。増

強の出来ている地区は３地区だけですが、

その中でも新潟はずば抜けています。 

 

これは増強もさることながら、退会会員

が比較的少ないのではないかと思います。

これは、各ＲＣが努力されている結果だ

と思います。 

私がご指導する事など何もない、優秀な

クラブでいらっしゃいます。ただ１つ気

になるのは、出席率が余り良くない事で

す。次週の公式訪問時にはガバナーはこ

の点を指摘されるのではないかと思いま

す。公式訪問につきましては以上です。 

私の生まれは昭和２１年九州福岡、小学

校６年間は福岡、中学校３年間は佐賀に

て過ごしました。高校と大学は東京で学

び、遊び楽しい学生生活でした。 

人生の振り出しは昭和４３年大学卒業後、

神田の広瀬無線(株)で家電の卸業をやっ

ておりました。入社半年位は家電メーカ

ーの松下、早川、三菱、東芝等に研修に

行かされ、その後ルートセールスになり

ました。 

私の担当地区が台東区、足立区でとりわ

け面白かったのは浅草六区、吉原、山谷

に掛けての電気屋さんの商いでした。山

谷は日雇いの最盛期でした。その人達相

手の商売は、日銭が入るとその日銭から

幾ばくのお金を電気屋さんに入金し、定

価の９割くらいお金が入金されたところ

でラジオ等を引き取るのです。山谷のド

ヤ街の簡易旅館経営者、そこの住民達の

人情も信頼関係も充分にあったわけです。

ちょうどその頃、丸井を初めとした、月

本日の行事    



賦百貨店が最盛期になるところでそこの

店頭にＴＶ、ステレオ等高額商品を陳列

できれば数量が捌け大変面白いルートセ

ールスでした。当時のイトーヨーカ堂は、

未だ北千住駅前の小さな用品雑貨のお店

でした。真空管からトランジスタに変わ

る過渡期で三洋電機は洗濯機、電気釜は

東芝、ラジオはナショナル、扇風機は三

菱と各社特色があり面白い活動ができま

した。 

１９６４年、昭和３９年の東京オリンピ

ックと２００８年中国の北京オリンピッ

クは、４４年の時差があります。その北

京には、数回行きました。特に昨年はオ

リンピック施設近辺にも足を運び、東京

オリンピックの時と、どう違うだろうか

と思いながら見てきました。１９６４年、

東京オリンピックの時代の山手線の内側

は、確かに非常に綺麗に設備されていま

した。しかし山手線の外側は水洗トイレ

もまだでした。一杯飲み屋にいくにして

も、中野から外側の高円寺、吉祥寺に行

って飲もうと言うとトイレが汚いからや

めようという時代でした。全体のスペー

スは北京のほうが断然大きく、工事は高

速道路も新幹線も本当にビックリするほ

どの早さです。高度成長期の真っ只中を

走りながら、昭和４０年に結婚し、結婚

が縁で昭和４５年（１９７０年）に新潟

の吉田に移り住み燕の明道金属(株)にお

世話になりました。当時の燕地区はまだ

洋食器の最盛期で会社も発展期の余韻を

残しておりました。当時、燕本社工場の

騒音、煤煙等の公害問題をクリアすべく

吉田の工業団地に４万坪の土地を求め、

内１万坪に１番問題のあったステンレス

鋳物工場を造り鋳物、フランジ、丸棒の

製造をしました。ちょうど、その頃、埼

玉の川口にあった明道金属と日本金属工

業の子会社である日本精研は線材を切断

する会社がありましたがステンレスコイ

ルの切断もできる工場を作ることになり、

明道金属、日本金属のみならず日本ステ

ンレス等の下請けまでやるようになりま

した。ステンレスの丸棒の生産が軌道に

のり、国内での競争が激しく、東南アジ

アに販路を広げるべく台湾、香港、シン

ガポール、タイ、マレーシアに拡販し船

舶に使うのが主たる用途でした。 

その後明道の作るＳＵＳ－４２０－Ｊ１、

Ｊ－２等の刃物材等南米ブラジル、メキ

シコ、中米コスタリカなどにも売りまし

た。同じ頃、コスタリカ大使館より洋食

器の工場を造りたい人がいるので話を聞

いてほしいと連絡を受け、ブラジル、コ

ロンビアの帰途コスタリカに立ち寄りま

した。出迎えて通訳してくれた人は、三

条高校、神奈川大学外国科を卒業した三

条出身の人で偶然の出会いでした。色々

話を聞き結果洋食器工場を造ることにな



りました。燕では工場を閉鎖するような

状況でしたので機械設備、金型一式と一

緒に１年の予定で技術者も送りました。

結果、２ヶ月程の予定短縮で技術者を迎

えに行きましたが、そこそこ上手くいっ

たようです。スペイン語に縁のない人が

１０ヶ月いて指導出来たことは過去に台

湾、韓国での経験の賜物だと思います。 

素材メーカーとして材料の消費をいかに

多くしてもらうかが目的で色々苦労もつ

いて廻る物です。特に刃物はドイツその

他ヨーロッパの一部での製造が多く素材

メーカーが限定されているからでしょう。

熱間鍛造などの鍛造金型素材に限度があ

ると思われます。 

私もその後、昭和５８年（１９８３年）

８月に独立させていただきました。たま

たま燕に来て過去の仕事とは関連のない

仕事をしたいと思い、明道金属特殊鋳鋼

時代取引のあったポンプやバルブメーカ

ーさん等の下請けを始め、燕、長岡、分

水地区の加工会社の協力を得て現在まで

来ております。 

サラリーマン生活２４年、独立して２４

年たちますが、あまり文句の言えない楽

しい人生を送らせてもらったと思います。 

１０年前ＲＣの会長をやるように言われ

その準備をしている最中、４月の人間ド

ックで食道癌が見つかり、６月の初旬入

院、手術、６月下旬に退院７月からの新

年度の会長を何とか完走した次第です。 

その後、腸閉塞や胃のポリープの切除等

ありましたが、現在健康に年間１００万

歩と年５０回以上のゴルフを目指し生活

しています。 

一生懸命仕事をし、遊び、ここに来てま

さかアシスタントガバナーを仰せつかる

とは・・・・？ 

余命幾ばくかわかりませんが、自分の為

のみならず、ロータリーを通して多少な

り世の為、貢献出来るような人生を送り

たいと思います。 

                                 

点鐘前のひととき 

綱領宣誓 

 

  握手タイム 



１２月６日米山奨学生学友会総会 ホテルオークラにて 


